

Concurso premiará a talentos de la industria

Hasta el 22 de agosto estarán abiertas las postulaciones para la VII versión de "Hackamine: Talentos para la Industria 4.0", iniciativa impulsada por BHP en conjunto con el Consorcio HEUMA, y que cuenta con el apoyo de ChileGlobal Ventures de Fundación Chile.

Esta iniciativa, a la que podrán postular estudiantes universitarios de último año y/o recién egresados de carreras de Ingeniería y Ciencias de la Universidad de Antofagasta y

Universidad Católica del Norte, tiene como objetivo abrir nuevas oportunidades y acercar la minería a jóvenes.

De todas las postulaciones, se seleccionará a un máximo de 30 estudiantes que vivirán una experiencia de inmersión intensiva de tres días, donde enfrentarán desafíos reales de la minería, trabajando tanto de forma individual como colaborativa. La experiencia culminará con un Demo Day, en el que los equipos presentarán sus solu-



POSTULAR EN HACKAMINE.CL

ciones ante un jurado de expertos. Los tres mejores equipos podrán acceder a premios que son de \$5.000.000, \$3.000.000 y \$2.000.000, respectivamente. 🍀